
今年度の大学見学会はどうでしたか？具体的な感想をご記入ください。 来年度に向けて希望があればご記入ください。

とても満足
大学の雰囲気をしることができて良かった
校内を回ってそれぞれの学校のいい所がわかりまた

親さん参加した方が良いと思うのでアピールをもっとしたらいいと思います

とても満足

雨だったのでキャンパスが充分見れなかったのは残念でしたが、お話がとても分かりやすくて大学の雰囲気が
よくわかってよかったです。
学部についての説明が詳しく聞けた事や入試についても知らない事があって情報を得ることができてとても有意
義な時間になりました。
具体的に学部毎の学習内容の説明があり、学部名だけでは分かりづらかった部分も聞けてよかったです。
サイエンス学部についても勉強出来たので子供に伝えたいと思います。

行く前は1日だったので時間が長いかと思いましたが、情報収集と観光と楽しむ事も出来てすごく良かったです。

とても満足 大学の事が詳しく説明してもらえたのでかなり理解することが出来ました。 近場の大学がみれてよかったです！

とても満足 大学の雰囲気が知れてよかったです。

とても満足 国公立大学を2校も回れ、とても参考になった。ラコリーナに寄ってもらえたのもとても良かったです。 また違う大学見学ができたら嬉しいです。

とても満足
滋賀県立大学も滋賀大学も説明してくださった先生の説明が分かりやすくて、今後の進路を考えるにあたって大
変ためになりました。

満足 初めて行く大学だったし、色んな話も聞けてよかったです

とても満足
大学の雰囲気がよく分かってよかったです。
先生たちの話を聞いて子供にはたくさんの大学を見学して自分に合った所を選んで欲しいと思いました。

とても満足 なかなか行けない大学見学を行けて話しを色々聞けて参考になりました

とても満足 短時間の滞在でしたが、無駄なく過ごせたと思います。

とても満足 大学に2校行けたし、観光地にも行けた。学食も体験できた。 他の県にも行ってみたい。

とても満足
大学の雰囲気や周りの環境も知れて、観光もできて、とても良かったです。
楽しく参加できました。ありがとうございました。

今回のような機会があれば嬉しいです。

満足 大学の中を見たのが初めてなので、色々と新鮮でした。雨だけが残念でした 金沢大学がみてみたいです

満足 1日で2校も見学できた事と学食を頂けたことが良かったです。

満足 これからの時代にあった新しい学部の説明を受け興味を持つか分からないが子どもに伝えようと思いました。 時間の都合もあるかと思うが他の色々な学部の話も聞けたらいいのかなーと思いました。

満足 大学の特徴や雰囲気を感じれたし、その後のラコリーナも楽しかった。 今までの様に文系、理系が学べる総合型の学校見学希望

とても満足 見学が2箇所でき、またお楽しみのラコリーナにも寄れてよかったです。 1年毎に、私立と国公立を交互に見学できるのが良いと思いました。

満足
県立のほうは良かったが国立のほうは外観だけで中までみれず。雨だったせいもあるとは思いますがもう少し見
れると良かったです。

満足 大学選びの選択の一つとして考えられるようになってよかった。 福井県立大学

満足 大学の雰囲気が分かってよかった。学べて楽しく過ごせる感じがした。 自由に学内を歩きたい。

満足 滋賀県立大学の説明がとても分かりやすくて子供の進路を考える上でとても参考になりました。 実際に武義高卒業生が在学している大学でお話を聞いてみたいです。

とても満足
実際に見学ができ、話を聞けたことは本当によかったです。
新しい出会いもあり楽しい見学会でした。

もっと参加人数が増えるよう声かけがあると良いと思います。

とても満足 天気は悪かったですが、大学も県立と国立の見学ができて良かったです なかなか行くことがないので、違う大学も見学してみたい

満足
滋賀県立大学は大学の学部情報のほか施設情報、通学、家賃等色々説明があり良く分かりました。
滋賀大学はデータサイエンス学部が聞き慣れない学部だったのでどんな内容の学部か分かり良かったです。も
う少し他の学部の話も聞きたかったです。

満足 実際に学生さんが見えたので大学の雰囲気が分かりやすくて良かったです。

満足 ２つの大学を効率よく見学できて良かったです

とても満足

会長さんのクイズで和やかな雰囲気で出発できて良かったです。
データサイエンス学部に少し興味がありましたので説明も分かりやすく良かったです。
ラコリーナではゆとりがありゆっくり過ごせて良かったです。
また参加したいと思いました。

来年度も近くの国公立大学に行きたいです。

とても満足
滋賀県立大はキャンパスがとても素敵で、学生さんも親切でした。
滋賀大はデータサイエンス学部の話を子供にしたところ興味を持ってくれました。

生徒対象の大学見学ツアーをたくさん開催して子供達に自分の目で見て考える機会があるとイイと思います。(す
でに行われているのならすみません。)

満足 2こ回れたのが充実していた 名古屋の私立を回りたい


